

Gambaran Standar Asuhan Keperawatan di Ruang Rawat Inap RSUD Limpung Kabupaten Batang

Rakhma Yohaningrum¹, Remilda AV², Nonik Eka Martyastuti³

¹ Mahasiswa Prodi Keperawatan Fakultas Ilmu Kesehatan Universitas Pekalongan

^{2,3} Dosen Prodi Keperawatan Fakultas Ilmu Kesehatan Universitas Pekalongan

Email: rakhmayohaningrum89@gmail.com

ABSTRAK

Latar belakang: Dalam meningkatkan standar asuhan keperawatan, perawat profesional akan mampu bertanggung jawab dengan tindakan dan memberikan asuhan keperawatan dan dokumentasi yang jelas dan akurat. Monitoring dan evaluasi dokumentasi asuhan keperawatan pasien rawat inap, sangat penting dalam pengendalian mutu dan keselamatan pasien.

Tujuan: Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui gambaran standar asuhan keperawatan di ruang rawat inap RSUD Limpung Kabupaten Batang.

Metode penelitian: penelitian ini menggunakan metode deskriptif kuantitatif. Penelitian dilakukan di RSUD Limpung dengan sampel sejumlah 210 dokumen rekam medis pasien rawat inap pada tanggal 1-20 Januari 2023. Instrument penelitian ini dengan menggunakan lembar observasi instrumen SAK. Analisis data dilakukan dengan analisis univariat.

Hasil penelitian: Dokumentasi standar asuhan keperawatan di ruang rawat inap RSUD Limpung Kabupaten Batang sejumlah 50% kurang baik jumlah skor < 29,0 dan 50% pada kategori baik, jumlah skor ≥ 29,50. Kelengkapan dokumentasi standar asuhan keperawatan dari pengisian pengkajian, diagnosis, perencanaan, pelaksanaan, evaluasi dan dokumentasi di ruang rawat inap RSUD Limpung Kabupaten Batang seluruhnya tidak lengkap, karena tidak ada yang memenuhi 32 aspek yang dinilai.

Kesimpulan: Dokumentasi standar asuhan keperawatan di ruang rawat inap RSUD Limpung Kabupaten Batang sejumlah 50% kurang baik dan 50% pada kategori baik. Dan tidak ada satupun rekam medis yang lengkap dari 32 aspek yang dinilai.

Saran: Manajemen rumah sakit dapat melakukan peningkatan kapasitas dan kompetensi perawat dalam menerapkan standar asuhan keperawatan pada pasien di Ruang Rawat Inap.

Kata kunci: dokumentasi keperawatan, rawat inap, standar asuhan keperawatan